

Jugendclub Großkochberg

Durch die **Teilnahme am Jugendprogramm „Hin & weg – Ich packe meine Koffer und zeige dir meine Heimat“** der Stiftung Demokratische Jugend Berlin e. V. konnten vier Mädchen und vier Jungen des JC Großkochberg eine Besuchergruppe aus Gudensberg, (unweit von Kassel) am **26. Oktober** in ihrem JC begrüßen. Für das gemeinsame Wochenende hatten sich die Gastgeber ein volles Programm ausgedacht, durch das die Gäste einen Einblick in das dörfliche Leben und die Kulturschätze ihrer unmittelbaren Heimat bekommen sollten.

Nach einem Besuch des Flößermuseums in Uhlstädt und einem Stadtbummel in Rudolstadt mit Gruppenfoto vor dem Güntherbrunnen, fuhren wir in die Gemeinde zurück nach Kirchhasel, wo uns die Küche und der Versammlungsraum im Gemeindehaus zur Verfügung gestellt wurden. In nur zwei Stunden machten wir eine gemütliche Teepause mit Apfeltorte und hatten den Sonntagsbraten (Rinderrouladen) und vier backfertige Pizzen nach kurzer Aufgabenverteilung gemeinsam zubereitet. Zu Fuß (noch an der Ampel vorbei) liefen wir nach Oberhasel, wo uns Norman Görl durch eine kleine musikalische Begrüßung in der Kirche die vor zwei Jahren restaurierte Orgel vorstellte. Inzwischen hatten **fleißige Helfer vom Backhausverein** und der Stiftung „Jugend bleibt in Thüringen“ den Backofen angeheizt und alles ins Backhaus geräumt, was wir für das gemeinsame Abendbrot brauchten. Alle Pizzen waren im Ofen super gelungen und haben lecker geschmeckt. **Der Abend im Backhaus war schon wie ein Höhepunkt im Programm**, denn eng zusammengerückt bei Kerzenschein und gutem Essen wurden auch ganz persönliche Geschichten ausgetauscht. In Großkochberg gab es am Samstagabend noch ein Highlight, denn einen Schlossbesuch wollten die Gastgeber den Gudensbergern nicht vorenthalten.....
(Auszug aus dem Uhlstädt-Kirchhaseler Gemeindeblatt 12/2012)

Veranstaltung der Chronikgruppe Teichweiden

Die Chronikgruppe Teichweiden hatte am 11.11.2012 zu ihrer diesjährigen Einwohnerveranstaltung eingeladen. Die Teichweidener und ihre Gäste, der Gemeindepfarrer Herr Stecher und die Vertreter des Backhausvereines Oberhasel, konnten sich über die Arbeit der Chronikmitglieder informieren. Zum Backhausverein Oberhasel haben wir seit diesem Jahr guten Kontakt. Wir konnten uns zur Wanderung der Chronikgruppe im Sommer 2012 über die Arbeit dieses Vereins informieren und wurden herzlich beim Backhaus willkommen geheißen